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e faz com que a democracia tenha um bem em si é a participação 
atuante, pois sem a participação do cidadão não há democracia. Por-
tanto, o que faz o compromisso é a participação ativa dos conselheiros 
no ConCidade, não sendo apenas meros representantes formais. En-
tregue a oportunidade de fala ao Sr. Izidro Arthou (representante CBH 
– Sociedade Civil), o mesmo parabenizou a todos do conselho pelo 
seu empenho na luta diante do cenário pandêmico, com a mais diver-
sa participação da sociedade civil e governamental. Finalizada as 
oportunidades, o Sr. Secretário Executivo do ConCidade, Will Robson 
Coelho, colocou a público as pautas da próxima reunião do ConCida-
de, informando-os sobre o número de reuniões e de possíveis encon-
tros extraordinários, se necessário.  Passando aos informes gerais, foi 
permitido ao Sr. Horácio Figueiredo (SANEMAR) divulgar o informe 
sobre o II Seminário de Saneamento de Maricá, a ser realizado em 18 
de novembro 2022, no Instituto Federal de Educação, Ciência e Tec-
nologia Fluminense – Campus Avançado Maricá (IFF). Para finalizar, o 
Presidente do ConCidade Sr. Celso Cabral Nunes (SEURB) comple-
mentou o convite do Sr. Horácio Figueiredo (SANEMAR), convidando-
-o a apresentar as informações do seminário previsto na próxima reu-
nião do ConCidade. (repensando o principal problema da cidade que 
é o saneamento de Maricá, a fim de dar acesso ao conhecimento téc-
nico e de possíveis ideias para ações), permitindo aos conselheiros a 
prévia das informações para a participação do II Seminário de Sanea-
mento de Maricá. Depois de esclarecidas as questões levantadas no 
decorrer da reunião, sem mais nada a tratar, a Solenidade de Posse foi 
encerrada às 16 horas e 30 minutos. Informado que o registro em ví-
deo da posse do Conselho da Cidade foi feito e está disponível no 
YouTube pelo link: https://youtu.be/S9ofLiB6grU . A reunião foi pública 
e teve registro de cerca de 80 participantes, que assinaram lista de 
presença, conforme consta em anexo, junto com o registro do Termo 
de Posse que está no livro de atas do ConCidade. A Ata foi lavrada e 
certificada por Will Robson Coelho, Secretário Executivo do ConCida-
de, assessor técnico da SEURB. Assim, certificamos e damos fé públi-
ca a esta Ata.
Will Robson Coelho – matricula 109.455 
Secretário Executivo do ConCidade
CELSO CABRAL NUNES
PRESIDENTE DO CONCIDADE
Conselho da Cidade de Maricá

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 
MARICÁ

Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, em pri-
meira chamada às quatorze horas e dois minutos iniciou-se a reunião 
extraordinária de forma online com os seguintes conselheiros Titulares: 
Bruno de Souza Lougon, Antônio Carlos do Rego e Souza, Maria das 
Graças Ferreira de Pinho, Leila Maia da Silva, Rogério Amaro da Silva, 
Claudia Rogéria de Lima Souza  e Luiz Paulo da Silva. Suplente:  Ana 
Mayda Ordonez Vieira, Anna Maria de Carvalho Quintanilha, Suzana 
Maia Amaral da Conceição, João Batista Lins Guilhermino e Adriana 
Domingues Picanço. O Presidente Bruno abre a reunião verificando o 
quórum necessário para a realização da mesma. A reunião com pau-
ta única. Apreciação do RAG 2021. O Presidente informa que essa 
reunião extraordinária, ocorreu pela necessidade da apresentação e 
retirada de dúvidas sobre o RAG 2021. O Presidente solicita a Sra. 
Mônica que faça a apresentação. A Sra. Mônica explica todas as par-
tes da elaboração por itens, fontes retidas de dados, metas, sistemas 
de cálculos, percentuais e preenchimentos. Apresenta um quadro de-
monstrativo das programações e metas alcançadas, a parte orçamen-
tária por função, transferência orçamentária de janeiro a dezembro de 
2020, da União e Estado para o município, recursos dos programas 
para Atenção Primária e os recursos do Covid-19. Apresenta o quadro 
das despesas e previsão orçamentária dos recursos. Pergunta se al-
guém tem alguma dúvida em relação a apresentação até o momento. 
Todos respondem que não. Informa que no ano passado não houve 
nenhuma auditoria de órgão externos na saúde. Diz que teve que fazer 
alteração no plano anual, na programação e no próprio orçamento, por 
conta da pandemia e da campanha de vacinação, que perduram até 
hoje. Fala das Pré conferências de saúde que foram feitas nos quatro 
distritos, de propostas que foram consolidadas e que estão na base 
de dados do plano Municipal de Saúde 2022 a 2025, adequando pro-
postas que já não contemplam mais o ministério da saúde para alguns 
programas, incluindo  novas  propostas, e que enviará programação 
para o Conselhos analisar até o final de junho, finaliza perguntando se 
alguém tem alguma dúvida. O Presidente pergunta aos presentes, se 
recai alguma dúvida sobre tudo que foi falado. Todos respondem que 
não. A Sra. Mônica encerra a apresentação, se coloca à disposição 
caso queiram, no dia da reunião ordinária tirar alguma dúvida e per-

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO N. º 
12/2021,
REFERENTE AO PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 10609/2021.
OBJETO: PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 12/2021, 
PARA A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE LOCAÇÃO DE VEÍCULOS, 
SEM MOTORISTA E SEM COMBUSTÍVEL.
PARTES: COMPANHIA DE SANEAMENTO DE MARICÁ – SANEMAR 
E FLEXY LOCADORA EIRELI.
FUNDAMENTO LEGAL: ART. 71 DA LEI Nº 13.303/16, ASSIM COMO 
O DISPOSTO DO ART. 165, INCISO IX, DO REGULAMENTO INTER-
NO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS – RILC SANEMAR.
VALOR: R$ 153.061,20 (CENTO E CINQUENTA E TRÊS MIL E SES-
SENTA E UM REAIS E VINTE CENTAVOS).
VIGÊNCIA: PASSA A TER VIGÊNCIA DE MAIS 12 (DOZE) MESES, 
A CONTAR DO TERMO FINAL DO PRAZO DE VIGÊNCIA ANTE-
RIOR, OU SEJA, A PARTIR DE 27/09/2022, DE ACORDO COM O 
INTERESSE DE AMBAS AS PARTES COMUNICADAS POR ESCRI-
TO NOS AUTOS DO PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 10609/2021, 
EM CONSONÂNCIA COM O ARTIGO 165 E SEGUINTES DO RE-
GULAMENTO INTERNO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS (RILC) DA 
SANEMAR
PROGRAMA DE TRABALHO: 60.01.04.122.0099.2218, 
NATUREZA DAS DESPESAS: 3.3.3.9.0.39.00.00.00,
FONTE: 206
EMPENHO: 365/2022
DATA DA ASSINATURA: 28/09/2022
RITA ROCHA
DIRETORA PRESIDENTE
SANEMAR

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1934/2022
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2022 
Em conformidade com o parecer da Diretoria Jurídica e da Superinten-
dência de Controle Interno, HOMOLOGO o PREGÃO ELETRÔNICO 
Nº 13/2022, com fulcro no caput do art. 51, inc. X da Lei 13.303/2016, 
que tem por objeto CONTRATAÇÃO DE EMPRESAS PARA AQUI-
SIÇÃO DE EXTINTORES DE INCÊNDIO COM SUPORTES E PLA-
CAS DE SINALIZAÇÃO, LÂMPADAS DE EMERGÊNCIAS E PARA 
PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO E RECARGAS DE 
EXTINTORES DE INCÊNDIO, CONFORME CONDIÇÕES E QUAN-
TIDADES ESTABELECIDAS NO TERMO DE REFERÊNCIA E SEUS 
ANEXOS, PARA ATENDER A NORMA REGULAMENTADORA N° 
23 DO MINISTÉRIO DO TRABALHO E PREVIDÊNCIA SOCIAL, AS 
DISPOSIÇÕES CONTIDAS NA ABNT NBR 12962, ABNT NBR 13434, 
NBR 10898 E OS MANDAMENTOS LEGAIS E ÀS NECESSIDADES 
DA COMPANHIA DE SANEAMENTO DE MARICÁ S.A SANEMAR em 
favor das empresas MAR E FIRE EQUIPAMENTOS E PROTEÇÃO 
CONTRA INCÊNDIO LTDA vencedora dos itens 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9 e 
10, no valor de R$ 7.977,00 (sete mil e novecentos e setenta e sete 
reais), inscrita no CNPJ de nº 00.242.351/0001-09, ATRIUM INDÚS-
TRIA E COMÉRCIO DE FERRAGENS LTDA, vencedora dos itens 1 e 
2,  no valor de R$ 23.630.78 (vinte e três mil, seiscentos e trinta reais e 
setenta e oito centavos), inscrita no CNPJ de nº 46.423.434/0001-03, 
totalizando o valor de R$ 31.607,78 (trinta e um mil, seiscentos e sete 
reais e setenta e oito centavos)
Maricá, 29 de setembro de 2022.
RITA ROCHA
Diretor Presidente
Matrícula 800.092

CONSELHO DA CIDADE DE MARICÁ

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA E POSSE DO CONCIDADE 
Aos cinco dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às 14 
horas, no auditório do Banco Mumbuca, localizado na Rua Eugênia 
Modesto da Silva, 293, Centro, Maricá – RJ realizou-se a reunião ordi-
nária e Posse Solene dos novos conselheiros da Cidade de Maricá 
que ficaram responsáveis por debater e fiscalizar o desenvolvimento 
urbano implementados no Município até 2025. De acordo com a Por-
taria nº 005 de 01 de agosto de 2022 e também da Portaria nº 007 de 
01 de setembro de 2022, que dispõe sobre a validação das instituições 
e entidades indicadas pelo processo eleitoral da 7ª Conferência Muni-
cipal da Cidade de Maricá para o novo mandato do ConCidade. A reu-
nião teve início com a cerimonialista Tayná Vidal, anunciando a pre-
sença dos convidados, e dos conselheiros titulares e suplentes em 
novo mandato para o ConCidade, convocando para compor a mesa e 
registrado a presença do Secretário de Urbanismo, Presidente do 
ConCidade, Senhor Celso Cabral Nunes (Seurb), além da Sra. Vanes-
sa Nascimento (MOVIDADE) e por último o Sr. Adalton Mendonça 
(SES). Após o rito inicial e oficial, com a execução dos hinos nacional 

e da Cidade de Maricá, o Presidente do ConCidade, Senhor Celso 
Cabral Nunes (Seurb) deu inicio à abertura da Posse Solene, pontuan-
do em sua fala a seriedade e comprometimento da Secretaria de Ur-
banismo, no desempenho de uma Maricá melhor, remetendo elogios 
ao público que acompanhou a trajetória da eleição e concretização da 
escolha dos Conselheiros da Cidade. Logo, iterou ao público tratar-se 
de um dia de congratulações dos novos eleitos, não havendo assim 
discussões sobre assuntos, no presente momento. Sugeriu em seu 
discurso que a previsão da próxima reunião do Conselho deve ser 
convocada após as eleições, evitando-se que a influência política in-
tervenha nas tomadas de decisões dos novos conselheiros, o que foi 
aceito e acatado por todos os presentes.  Informou que o conselho 
está aberto aos interessados que desejarem colaborar para o ConCi-
dade, além de comunicar a todos a aquisição de um espaço para a 
Casa do Conselho. Repassada a palavra para Sr. Adalton Mendonça 
(SES), declarou o mesmo tratar o Conselho como um instrumento de-
mocrático e participativo de toda a sociedade cívil e governamental.  
salientou o crescimento sustentável, a participação da sociedade e 
dos movimentos para um desenvolvimento maior da cidade. Em segui-
da, a Presidente do Banco Mumbuca, Sra. Manuella Mello definiu a 
relevância dos conselheiros para as diversas áreas do Município, 
como a saúde, a mobilidade urbana, a rede de apoio às mulheres e 
também à população periférica. O momento seguinte foi de um Ato de 
Homenagens a alguns membros da Comissão Organizadora da 7ª 
Conferência, onde foram concedidos os certificados de reconhecimen-
to e agradecimento pelos relevantes serviços ao ConCidade e a 7ª 
Conferência da Cidade – Maricá por você – 2022, à Sra. Laura Maria 
Viera da Costa – Assistente Social – membra da comissão organizado-
ra representando a Secretaria de Economia Solidária; ao  Secretário 
de Economia Solidária, o Sr. Adalton da Motta Mendonça;  por ultimo 
ao Sr. Jorge Rodrigues – Conselheiro de 2017-2022 que esteve como 
representante do CREA-RJ. Posteriormente, foram apresentadas as 
atribuições do Conselho pelo Arquiteto e Urbanista Sr. Will Robson 
Coelho, o Secretário Executivo do ConCidade, da mesma forma tam-
bém foi informado sobre as indicações de vagas nas portarias publica-
das seguido dos termos da eleição, com total transparência e ciência 
aos novos conselheiros e público presente. Adiante, foi realizada em 
momento Solene com a chamada nominal para entrega de certifica-
ções e a assinatura dos Termos de Posse dos novos conselheiros da 
Cidade de Maricá, após isso o Presidente do ConCidade Sr. Celso 
Cabral Nunes (SEURB) em sua fala de congratulações e recepção, 
destacou ser atualmente a melhor fase da Cidade de Maricá, sendo 
esta um modelo para o Estado, está inserida no contexto das políticas 
públicas até mesmo para o País, sendo uma referência nos trabalhos 
sociais e das obras públicas. Enfatizou aos conselheiros eleitos ser um 
motivo de orgulho e valorização na participação do conselho da cida-
de, ao ter seus nomes vinculados ao Município. Também salientou os 
avanços da cidade na urbanização, no planejamento e regramento do 
ordenamento urbano e territorial para uma Maricá melhor. Assim, de-
pois de entregue os certificados e recolhida às assinaturas de posse 
dos novos conselheiros tornaram-se aberta ao público a oportunidade 
de fala. Sendo assim, concedida ao Sr. Milton Mendonça o pronuncia-
mento, no qual reforçou a sua causa por uma Maricá sustentável.  
Logo após, a Sra. Leci das Graças (SPPDHM) dirigiu o seu agradeci-
mento àqueles que contribuíram para a existência da casa do conse-
lho e reafirmou disponibilizar-se a lutar por uma Maricá melhor. Em 
seguida, repassado o microfone a Sra. Lu’z Marina (ASMUC) que 
afirmou a sua luta pelo direito das mulheres, crianças, negros, LGBT e 
movimentos sociais e reforça a tese “faça ao outro o que queres para 
sí mesmo”, confirme seu comprometimento no avanço de uma nova 
Maricá e na resolução dos desafios. Em prosseguimento, o Sr. Valério 
Silva (MNU) teceu elogio ao desempenho na realização da conferên-
cia e eleição, reabrindo a todos a possibilidade de daqui a 1 ou 2 anos 
para a participação na eleição de delegados para etapa de conferência 
estadual e nacional das cidades. Dada sequencia aos inscritos, foi re-
passada a fala ao Sr. Horácio Figueiredo (SANEMAR), o mesmo sina-
lizou que o saneamento é um dos principais problemas da cidade, 
definindo a administração da CEDAE nesses 50 anos, um verdadeiro 
retrocesso que proporcionou ao município uma grave deficiência no 
que se refere o saneamento básico. Informou em seu discurso, que a 
SANEMAR pretende até 2028 a universalização de coleta e tratamen-
to de esgoto no município de Maricá, já tendo assim solicitada uma 
apresentação a ser programada. Posteriormente, a Sra. Úrsula Rocha 
(GAIA) preconizou o diálogo entre sociedade e gestão, numa totalida-
de justa dos problemas visíveis do município, afirmando o seu apoio 
às causas ambientais. Adiante, repassada a fala ao Sr. Sérgio Mesqui-
ta (representante da Secretaria de Educação), que deferiu elogios ao 
comprometimento tanto do trabalho do Sr. Prefeito Fabiano Horta 
quanto do Secretário Sr. Celso Cabral Nunes (SEURB). Em sua fala 
afirma que a democracia é apenas uma palavra e o que dá qualidade 
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